



Communiqué de presse

Mardi 03 septembre 2024

Stade Lesdiguières : un terrain d'honneur entièrement rénové

Démarrés fin juin, les travaux de rénovation du terrain d'honneur du stade Lesdiguières sont désormais terminés.

Ce terrain est utilisé par les équipes du FCG et d'autres clubs. Il accueille aussi plusieurs autres manifestations sportives par an. La surface a dans un premier temps été entièrement décapée. Du gazon de placage a ensuite été planté et les systèmes de drainage et d'arrosage ont été remplacés. Cela représente un budget de 450 000€ TTC pour la Ville.

La rénovation de ce terrain d'honneur fait suite à celle en 2021 du terrain annexe du stade Lesdiguières également utilisé par les équipes du FCG, pour un coût total de 850 000€ cofinancé par la Ville à hauteur de 200 000€ avec le FCG Rugby, le Département et la Région. Ces travaux marquent un pas de plus vers le projet de création du centre de performance du FCG au stade Lesdiguières.

[Plus d'informations](#)

[Lien vers les photos](#)

